

Antrag

öffentlich

Datum

14.04.2011

Nummer

A0056/11

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

28.04.2011

Kurztitel

Verkehrsanbindung Beyendorf-Sohlen

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, auf die MVB dahingehend einzuwirken, probeweise für ein Jahr einen Rufbus oder Ruftaxi zwischen Westerhüsen und Beyendorf-Sohlen einzurichten.

Der Antrag soll im StBV beraten werden. Die Gremienmitglieder werden gebeten, das Anliegen in die zuständigen Organe der MVB zu tragen.

Begründung:

Der Oberbürgermeister hat auf die Anfrage der FDP-Ratsfraktion F0198/10 geantwortet (S0015/11), es bestehe kein Bedarf für einen Rufbus zwischen Westerhüsen und Beyendorf-Sohlen.

Aus verschiedenen Bürgergesprächen weiß ich, dass dies von vielen Bürgern des Doppeldorfes Beyendorf-Sohlen anders gesehen wird (siehe Vst. vom 31. März 2011). Der Oberbürgermeister sagte auf der Festveranstaltung zur Eingemeindung (vgl. Vst. vom 05. April 2011) zu, bei Bedarf wieder eine direkte Verbindung zwischen Westerhüsen und Beyendorf-Sohlen einzurichten.

Da keine fundierten Aussagen über den Bedarf gemacht werden können, sollte der Bedarf durch diese Probephase eruiert werden.

Carola Schumann
Stadträtin